
 

 

 
REQUERIMENTO Nº08/2023 
 
 
EXMO. SR. 
PAULO CEZAR CASARIL 
PREFEITO MUNICIPAL 
REALEZA – PARANÁ 

 
 
 
A Câmara Municipal de Vereadores deste Município, através de iniciativa dos 

vereadores Claudemir de Chaves e André N. Figueira de Barros (Maneco da Saúde) no 
uso de suas legais atribuições e de acordo com as disposições regimentais, requer, que 
após ouvido o Douto Plenário seja encaminhado Oficio ao órgão responsável do 
Município, para que sejam respondidas a seguintes informações, conforme segue: 
 

1. Queremos saber se o recurso do IFA (incentivo financeiro adicional). 
Está sendo repassado pelo Fundo nacional de Saúde, ao município, para 
ser destinados aos ACS (agente comunitário de saúde) e aos ACE (agente 
comunitário de endemias)? 

2. Se está sendo repassado, como está acontecendo o repasse aos 
agentes? 

3. Quantos agentes tem esse direito? 
4. E se não está sendo repassado, qual o motivo, já que está garantido em 

lei federal? 
 

 

Nestes Termos 

Pede Deferimento.                                                             

 

 

Realeza, 23 de novembro de 2023. 

 

 

Vereadores: 

 

 

 

   

 

CLAUDEMIR DE CHAVES                                   ANDRÉ N. FIGUEIRA DE BARROS 


